

## SRH Hochschule stellt sich vor

Im dritten Unternehmerforum am 28.9. stellte sich die private SRH Hochschule aus Hamm den interessierten Zuhörern vor.

Auf Einladung von Stadt Ahlen, WFG und Industrieclub präsentierte Prof. Dr. Ulrich Franke als Rektor und Dekan Dr. Ulrich Kirst im Gründer- und Dienstleistungszentrum an der Beckumer Straße das Studienangebot der Fachhochschule für Logistik und Wirtschaft. Das im Jahre 2005 im Ökozentrum Hamm gegründete Institut umfasst heute acht Studiengänge mit 450 Studenten und ist seit einem Jahr im attraktiven Heinrich von Kleist-Zentrum in Bahnhofsnähe untergebracht.



Schwerpunktmäßig erfolgt ein sechssemestriges Bachelorstudium in den Bereichen Logistik und Wirtschaft, künftig ist auch die Weiterentwicklung in Masterstudiengängen vorgesehen. Die Studierenden haben dabei die Wahl zwischen Präsenzveranstaltungen und Fernlehrunterricht, wobei auch großen Wert auf praktische Erfahrungen in örtlichen Betrieben gelegt wird.

Im Rahmen eines dualen Studiums können Mitarbeiter von Unternehmen - auch mit finanzieller Unterstützung des Betriebes - eine weitere fachliche Qualifikation erreichen. Prof. Franke wies auf die geänderte Bildungsgesetzgebung hin, die es auch Personen mit einem Berufsabschluss und zusätzlicher dreijähriger Tätigkeit erlaubt, an der Fachhochschule zu studieren.

Zusätzlich bietet das Institut Seminare für einzelne Unternehmen an, aber auch eine Expertenberatung bzw. ein Coaching für anfragende Firmen sind möglich. Sehr interessant ist die Unterstützung von Betrieben bei der Stellung von Forschungsanträgen. Die Beantragung von öffentlichen Mitteln aus Forschungs- und Entwicklungsprogrammen erfordert in der Regel eine Kooperation von Hochschule und Betrieben.